

Suche nach Vorsitzendem hat ein Ende

MTV Brunonia Harlangerode konnte lange keinen 1. Vorsitzenden finden – Satzungsänderung brachte Lösung

Von Vanessa Nöhr

Harlangerode. Es ist geschafft: Der MTV Brunonia Harlangerode hat nach 19 Monaten wieder einen kompletten Vorstand. Dazu mussten die Mitglieder auf der Jahreshauptversammlung einer Satzungsänderung zustimmen.

Auch nach monatelanger Vakanz konnte der Verein vergangenes Jahr auf seiner Jahreshauptversammlung die vakante Position des 1. Vorsitzenden nicht besetzen. 2. Vorsitzenden Thomas Sollorz und Kassenswartin Angelika Marth führten seitdem den MTV. „Für mich war der 1. Vorsitz beruflich nicht möglich“, erklärte Sollorz nun. Andere Freiwillige gab es allerdings auch nicht. Jetzt steuerte der Verein gegen – mit einer neuen Satzung. Sie ersetzt das Schriftstück von 1991.

Künftig gibt es keinen 1. und 2. Vorsitzenden mehr. Der geschäftsführende Vorstand besteht nun aus drei Vorsitzenden. Einer übernimmt die Funktion des Sprechers und die Pressearbeit, einer zeichnet verantwortlich für Organisation und Finanzen und der dritte für die Koordination. Diese Aufgaben übernehmen für die nächsten zwei Jahre Thomas Sollorz, Hermann Breustedt und Gerhard Marth. „Die Last verteilt sich auf mehr Schultern“, erläuterte Sollorz. Neu ist außerdem der Posten eines



Der Vorstand des MTV Harlangerode ist wieder komplett. Von links: Hermann Breustedt, Tim Nitzschke, Marianne Ahäuser, Traudel Hübel, Gerhard Marth, Manuela Göttling, Angelika Marth, Annette Pelz und Thomas Sollorz. Fotos: Nöhr

Veranstaltungswarts sowie die Formulierung „gewählter Abteilungsvorstand“ statt Abteilungsleiter.

Bei der Gelegenheit wurden gleich einige andere Formulierungen auf den neuesten Stand gebracht, gestrichen oder ergänzt. Zum Beispiel wurde die Deutsche Mark durch den Euro ersetzt, der Paragraph Jugendleiter entfällt, weil es keinen gibt. Zu den Organen des Vereins zählen in Zukunft auch Fachabteilungen beziehungsweise deren Abteilungsvorstände. Zusätzlich zur Satzung des Hauptvereins können Fachabteilungen weitere Be-

stimmungen in ihrer jeweiligen Abteilungsordnung festlegen, etwa Sonderbeiträge.

Mit einem nun vollständigen Vorstand kann der Verein ins neue Jahr starten. Die 13 Abteilungen seien gut aufgestellt, berichtete Sollorz. Wichtig sei aber weiterhin die Suche nach neuen Sportangeboten, besonders für Kinder bis acht Jahre. Da richten sich die Angebote derzeit laut Vorsitzendem hauptsächlich an Mädchen.

Darüber könnte der Verein neue Mitglieder gewinnen. Der Abwärtstrend ist zumindest gestoppt. Nach

dem Fall der Zahlen – 2011 waren es noch 495, 2014 nur noch 359 – hat der MTV nun wieder ein Mitglied mehr als im Vorjahr. Für 2016 rechnet man allerdings mit einem Schwund von drei Prozent, wenngleich Sollorz erklärte: „Wir möchten eine positive Entwicklung.“

Finanziell ist der Verein recht gut aufgestellt. Eine Unterdeckung von 2837 Euro ergab sich aus der Anschaffung eines Trampolins. Kostenpunkt: 6158 Euro. „Sonst hätten wir ein Plus von etwas mehr als 1000 Euro“, so Kassenswartin Marth.



Von 23 Geehrten (siehe Kasten) waren nur wenige da. Von links: Claus Jähner (50 Jahre Mitglied), Raimund Wacker (10), Heidemarie Schaper (40), Sabine Fricke, Anke Reinecke, Klaus Siekmann (je 10), Gisela Pape (25), Thomas Sollorz (10).

■ AUF EINEN BLICK

Name: MTV Brunonia Harlangerode von 1883.

Vorstand: Vorsitzende: Thomas Sollorz (Sprecher/Presse), Hermann Breustedt (Organisation/Finanzen) und Gerhard Marth (Kordinator). Außerdem Kassenswartin Angelika Marth, Sozialwartin Marianne Ahäuser, Sportwartin Annette Pelz, Schriftwartin Manuela Göttling, Veranstaltungswartin Traudel Hübel, Gerätewart Tim Nitzschke.

Mitglieder: 360 (Vorjahr 359).

Ehrungen: Katja Bosse, Birgit Hartung, Thomas Sollorz, Raimund

Wacker, Sandra Lehmann, Klaus Siekmann, Monika Willkens, Sabine Fricke, Anke Reinecke, Mirko Rosenberg, Lisa Brodhage, Björn Thorben Krause, Robert Windaus, Uwe Lüders, Wolfgang Naumann, Ulrich Fricke und Sophia Paris Trobitzsch (jeweils 10 Jahre Mitgliedschaft), Gisela Pape (25 Jahre), Heidemarie Schaper, Ingrid Schaper und Ursula Jakob (40 Jahre), Claus Jähner und Hans Georg Seppelt (50 Jahre).

Kontakt: E-Mail brunonia@mtv-harlangerode.de, Internet www.mtv-harlangerode.de.